

## Magisterio mexiquense anuncia manifestación durante visita del Papa.

**Por: Zócalo Saltillo. 10/02/2016**

Ciudad de México.- Integrantes del Magisterio Mexiquense contra la Reforma Educativa, que forma parte de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) anunciaron que realizarán una jornada de protestas durante la visita del Papa Francisco a Ecatepec, este 14 de febrero.

En conferencia de prensa, César Hernández, miembro de esta agrupación detalló que las movilizaciones serán útiles para denunciar el uso inadecuado de recursos públicos, que, dijeron, son ocupados para financiar el evento del Santo Padre en la región y que podrían ser destinados para mejorar la infraestructura de las escuelas del Estado de México.

El mismo profesor detallo que los mentores contemplan instalar un campamento en las inmediaciones del Centro de Estudios de Ecatepec.

“Buscaremos estar lo más cerca posible, la jornada inicia el 11 de enero y es probable que se prolongue por varios días.”, señaló.

En su turno, Germán Contreras, integrante de Magisterio mexiquense resaltó que de manera previa, entregarán documentos ante el Secretario de Asuntos Religiosos de la Secretaría de Gobernación, Humberto Roque y con la Conferencia del Episcopado Mexicano para evidenciar las condiciones inadecuadas de los centros educativos.

“Vamos a acudir con un documento para exigir que el Papa Francisco reciba a los padres de Ayotzinapa y para solicitar la intervención del Estado Vaticano para lograr que el Gobernador del Estado de México nos reciba, claro si no hay otra alternativa vamos a movilizarnos”, indico.

Durante su intervención señalo que la movilización será pacifica y con ella exigirán una entrevista con el Gobernador Eruviel Ávila para solicitar recursos para atender las necesidades de infraestructura en las escuelas de la región.

“Acudiremos porque no hay otro camino, ha tenido oídos sordos ante las carencias que existen, hay escuelas con precariedades que no se imaginan, por eso no entendemos como pueden financiar este evento.”

Por último pidió los ciudadanos y alumnos afectados por este motivo asistir a la protesta.

Fuente: <http://www.zocalo.com.mx/seccion/articulo/magisterio-mexiquense-anuncia-manifestacion-durante-visita-del-papa-1454533>

Fotografía: zocalo.

**Fecha de creación**

2016/02/10